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2024 年 5 月 9 日（木）　第2686回 例会
会長あいさつ 会 長　佐々木　由美子

　皆さんこんにちは。そして事務局の清野さんお帰りなさい。
　日常、当たり前と思っていたのが、急に変化したり変わってしまうと、変わる
前の状況のありがたさが本当によくわかります。今回も事務局の清野さんがお休
みされたことによって、いままで例会が普通に滞りなく運営できているのは事務
局の清野さんがしっかり頑張っていてくれたからなのだと改めて気づきました。　
そして事務局の大変さと有難さを身に染みて感じたところです。
　また清野さん不在のあいだ、鈴木幹事はとても頑張ってくれました。感謝した
いと思います。
　さて、本日はゲストスピーカーに「柴田・角田地域訪問看護ステーション所長
でいらっしゃいます　渋谷　幸江さま」においでいただきました。渋谷様、本日

はお忙しいところをありがとうございました。　
　訪問看護について関心がある方、私の他にも大勢いらっしゃると思いますので、スピーチをとても楽しみに
しております。渋谷様後程どうぞよろしくお願いいたします。
　そして前回は盛りだくさんの内容の例会でした。コウさん、スピーチありがとうございました。みんなそれ
ぞれに興味を引かれた部分が違ったかもしれません。私の娘はコウさんの研究している情報の最先端の分野に
ついて勉強になったと言ってました。
　私は豚肉を口にしない民族のご出身であることを知らなくて、今までの例会の食事は大丈夫だったか心配に
なってしまいました。
　最後に、名もない花たちの会に募金協力ありがとうございました。代表の山下先生から募金箱に 2万 3千
円頂きましたとお礼がありました。
　6月開催の札幌のチャリティーコンサートのチラシを回覧しますのでご覧ください。



2024 年５月１６日（木）　第2687回
ガバナー補佐主催蔵王分区４クラブ　合同ゴルフコンペ・合同夜間例会




